

意見募集の結果および市の考え方

NO.	ご意見の要旨	ご意見に対する本市の考え方
1	<p>温泉まつりや年末年始の市営温泉等の無料開放も見直す時期が来ているのではないだろうか？別府の宝である温泉施設の維持管理が現状のままだと不安である。シビアな視点が必要ではないだろうか？</p>	<p>基本方針3「施設の維持管理費用の縮減（10 ページ）」において述べているとおり、各施設の維持にかかる費用総額の縮減に努めます。また、今回パブリックコメントと同時期に行われたアンケート調査において、施設を頻繁に利用する方は一部に限られることが判明しました。今後は、施設をしようする方の受益と市民全体の公平のバランスを考慮し、受益者負担の原則に応じた、施設の利用料見直しについて検討します。</p>
2	<p>今後の別府市の社会状況の変化や市民ニーズを大前提に公共施設の管理・運営を行っていただきたい。</p>	<p>今後は、公共施設の管理・運営については、すべて本基本方針に沿って運用します。市民サービスの水準が将来にわたって維持されるよう、『施設に係る総コストを今後30年間で30%以上圧縮する』という目標の達成を目指します。</p>